

Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben , unvergesslichen

## **Walter Fink-Huber**

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Jürgen Terdenge für seine mitfühlenden Worte und die Gestaltung der Abschiedsfeier. Ebenfalls danken möchten wir der Spitex Regio/Seuzach für die geschätzte Unterstützung.

Wir danken allen, die Walter auf seinem Lebensweg Liebe, Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht und die gemeinsame Zeit mit ihm genossen haben.

Sehr gefreut haben uns die liebevollen Karten, Blumengaben, Spenden für die Krebsliga des Kanton Zürich und die vielen Aufmerksamkeiten die uns sehr getröstet und bewegt haben.

Welsikon, im März 2018

Die Trauerfamilie